

# Avec Fly-Box, investissez dans la décarbonation du transport de marchandises



La start-up suisse, qui développe des plateformes de transport visant à rendre la dernière étape cruciale du fret de marchandises efficiente et éco-responsable, recherche des investisseurs désireux de soutenir son approche visant à créer des solutions durables et rentables.

Après avoir réussi ses premières levées de fonds, démontrant l'intérêt des investisseurs pour son projet, Fly-Box franchit de nouvelles étapes majeures vers l'industrialisation de ses produits : la société genevoise créée et dirigée par l'ancien navigateur Alain Thébault fait appel aux investisseurs souhaitant accompagner son projet de solutions rentables de transport plus écologiques et durables.

Face à la nécessité pressante de réduire les émissions de gaz à effet de serre du transport de marchandises, qui pourrait doubler d'ici 2050 selon le MIT Climate Portal, Fly-Box se positionne comme une alternative essentielle au transport routier polluant. Alors que les camions représentent près des deux tiers des émissions du secteur du fret, émettant plus de 100 fois plus de CO<sub>2</sub> que les navires pour des distances équivalentes, Fly-Box se concentre sur la dernière étape cruciale du transport, celle des derniers kilomètres.

«La planète brûle, on n'a plus le temps d'attendre.

Il faut agir, vite et concrètement » explique Alain Thébault, PDG et fondateur de Fly-Box. « Fly-Box se positionne comme une alternative essentielle au transport routier polluant. En finançant Fly-Box, les investisseurs participent activement à la transformation d'un secteur qui doit relever très vite le défi majeur de la transition énergétique, car en 2050, il sera déjà trop tard.»

## Prendre une véritable dimension industrielle

Face à cette urgence, Fly-Box, qui profite des conseils du Professeur Hubert Girault de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL) - une référence mondiale dans le domaine de l'hydrogène -, vient de lancer la création d'un prototype qui devrait être présent à Paris à l'occasion de VivaTech. Il doit permettre de démontrer les capacités et la viabilité du projet conçu avec Laurent Perrier, CTO de Fly-Box. Ce dernier a déjà produit plusieurs véhicules électriques fiables (des voitures et des bus cumulant plus de 200 millions de kilomètres).

«Avec Fly-Box Compact, nous allons non seulement pouvoir valider notre projet qui vise à rendre le transport de marchandises plus vert, mais aussi accélérer son développement»

Alain Thébault



Fly-Box, porteur de six brevets, incarne une innovation technologique axée sur la sécurité à chaque étape du processus : chargement, transport et déchargement. Grâce à des foils pivotants, des stabilisateurs rétractables, et des moteurs électriques rotatifs à 360 degrés, la plateforme alimentée par batteries et piles à combustible garantit une manœuvrabilité maximale. Ces plateformes sur hydrofoils peuvent atteindre en vol une vitesse de 20 nœuds.

## 2 produits, 2 échelles différentes

L'entreprise avance sur 2 produits à 2 échelles différentes :

- «Fly-Box Compact» pour le transport autonome de petites charges inférieures à une tonne sur de courtes distances au sein d'une même ville près d'un cours d'eau, alimenté par un moteur électrique, avec pilote ou en mode autonome.
- «Fly-Box» utilisant de l'hydrogène vert pour acheminer des containers de plusieurs dizaines de tonnes entre grands hubs portuaires et installations secondaires, ainsi que pour connecter des villes le long de fleuves, comme le Rhône entre Arles et Lyon ou Marseille.

## Créer un business durable et profitable le plus rapidement possible

Pour l'aider, Fly-Box recherche des investisseurs partageant ses valeurs et animés par la même volonté de créer un transport plus durable tout en étant économiquement viable. « Nous voulons que notre business soit durable et profitable le plus rapidement possible », indique Guillaume Dupuy d'Angeac, le CFO de Fly-Box, un expert en finance qui a cumulé 20 ans d'expérience dans des banques d'investissement prestigieuses comme Morgan Stanley, J.P. Morgan et UBS. « Investir dans Fly-Box, c'est nous donner les moyens de concrétiser notre projet et nous aider à façonner un avenir où durabilité rime avec rentabilité. »

Des investisseurs recherchant des projets répondant à des critères environnementaux, de responsabilité sociale ou de gouvernance (ESG) ont déjà fait confiance à Fly-Box, comme le premier d'entre eux : Jean-Philippe Bouchaud, Président de la société d'investissement Capital Fund Management (CFM).

Si vous partagez notre passion pour l'innovation environnementale et cherchez à investir dans des solutions durables et rentables, rejoignez-nous.

Pour plus d'informations sur Fly-Box : <https://fly-box.tech>



**Fly-Box**